

## 16. Indoor Cycling Marathon für „Der bunter Kreis“

Dieses Jahr wieder mal im Ford-Autohaus Schramel in Lorch wurde der 6-Stunden-Radmarathon ausgetragen. Außergewöhnlich war, dass dieses jährliche Benefiz-Event an einem Sonntag stattgefunden hatte und das mit einem Weißwurstfrühstück.

Auch nach 12 Uhr schmeckte die Wurst fantastisch, sogar vor dem anstrengenden Radfahren. Gerd Hinterberger, der Ausdauerfreak, der regelmäßig beim RRC Petticoat die Indoor Räder strapaziert, saß wieder mal die gesamte Veranstaltung im Sattel. Auch viele 2- und 3-Stunden Fahrer/innen gab es, denn die Kalorien mussten ja wieder weg. Trotz des schönen Herbstwetters und der geringen Anmeldungen waren wieder bekannte Gesichter am Start. Ausrichterin Elke Peischl freute sich über die treue Teilnahmen des TV Mögglings, der Lebenshilfe und der Feuerwehr Herlikofen mit ihrem Nachwuchstalents im Radfahren, dem 4-jährigen Fabian. Die größte Gruppe stellte wiederum die Feuerwehr Innenstadt Gmünd und zur letzten Stunde das Laufteam Elke.

Nach Abzug aller Kosten geht der Erlös an den Verein „Der bunte Kreis“. Jochen Riedel, 1. Vorsitzender der Gmünder Gruppe sowie Chefarzt für Kinder- und Jugendmedizin, strampelte neben Autohaus –Chef Rainer Schramel für den guten Zweck.



Laufteam Elke



Gerd fuhr 6 Stunden



Feuerwehr Innenstadt Gmünd



Die 1. Stunde mit der Lebenshilfe und Co.



die 3 Chefs



Fabian – 4 Jahre alt – hält locker 1 Std. durch